

Licitadas las obras para una nueva depuradora y un humedal en Ezkurra

El importe asciende a 476.276 euros y las empresas pueden presentar ofertas hasta el 3 de julio

A.D.C.

MALERREKA. El Departamento de Cohesión Territorial, a través de la sociedad pública NILSA, ha licitado las obras para dotar de depuradoras a las localidades de Ezkurra, Unzué / Untzue e Izurzu por un importe total de 969.395,23 euros.

Las actuaciones permitirán ex-

tender el sistema de depuración biológica a estas tres localidades de menos de 200 habitantes que hasta la fecha disponen únicamente de fosas sépticas para tratar sus aguas residuales.

Estos proyectos se enmarcan en la línea de dotación de equipamientos de saneamiento y tratamiento más completos en pequeñas localidades y lugares diseminados. El proyecto de Ezkurra, que cuenta con 138 habitantes, consiste en la conexión de las redes municipales a un colector que llevará el caudal hasta la futura instalación. Dado que la topografía de la zona lo permite, se

instalará una depuradora de lecho bacteriano que distribuirá el agua por medio de un balancín, sin necesidad de instalación eléctrica para impulsar el agua a la estación. Además, se instalará un humedal final de retención, que actuará como elemento de seguridad. Finalmente, el agua será devuelta a la regata Aztungo una vez ya depurada.

Las obras de la depuradora de Ezkurra se han licitado por importe de 476.276,65 euros (IVA incluido) y las empresas interesadas en participar en el proceso pueden presentar sus ofertas hasta el próximo 3 de julio.

